

Publicado en *asturianosdesanabria.es* (<http://asturianosdesanabria.es>)

[Inicio](#) > La Raya implanta un proyecto piloto de administración electrónica

La Raya implanta un proyecto piloto de administración electrónica

23 Mayo, 2012 - 01:23 -- admin

La agrupación europea de cooperación territorial «Duero-Douro» ha iniciado los trámites para poner en marcha en «la Raya» de España y Portugal «Territoria.net», un proyecto piloto que se implantará de forma gratuita en todos los ayuntamientos que lo soliciten GL (Sistema de Información y Gestión Local), una modalidad de geoadministración electrónica capaz de reunir toda la información cartográfica y administrativa de un municipio con los programas informáticos de gestión telemática de cada una de las competencias y actividades de las entidades locales.

El objetivo final a conseguir es que la administración electrónica agilice y abarate las gestiones administrativas en los ayuntamientos y que acerque dichos trámites a los vecinos de cada municipio fronterizo.

Territoria.net cuenta con un presupuesto de 26.190 euros, de los cuales 18.333 están cofinanciados por la Fundación «Biodiversidad» del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Las corporaciones rayanas, principalmente de Aliste, Tábara, Albyago, La Carballeda y [Sanabria](#) ^[1], pertenecientes a Duero-Douro, que quiermarse al proyecto habrán de formaliz adhesión antes del 22 de mayo.

La adhesión a Territoria.net implicará además la recopilación y reorganización de toda la información cartográfica, catastral, administrativa y documental del municipio. En cuanto a la instalación de la aplicaciones informáticas necesarias, la formación del personal técnico y la configuración de la sede electrónica municipal con acceso interactivo de los ciudadanos se encargará la agrupación europea de cooperación territorial «Duero-Douro».

Territoria.net facilitará la realización de trámites cotidianos que corresponden a los ayuntamientos como son los casos de la gestión catastral, archivos, inventario del patrimonio municipal, padrón de habitantes, equipamientos, infraestructuras, Juzgado de Paz, Registro Civil, expedientes sancionadores, actividad recaudatoria, registro de asociaciones y animales, plusvalías o gestión del área de la Alcaldía.

Otra de las novedades de la iniciativa es la creación de una Red de Agentes Locales de Custodia y Administración del Territorio, para lo cu formará a personas que pueda asegurar la continuidad y eficiencia de este sistema de administración electrónicgún se afirma desde Duero-Douro, «el Sistema de Información y Gestión Local, r un sistema integral de geoadministración electrónica, aporta importantes ventajas a los ayuntamientos ya que asegura la gobernanza local, la autonomía de los municipios, la gestión sostenible de los recursos y del patrimonio natural y la prestación de servicios en tiempo real e interactivos a los ciudadanos».

URL de origen: <http://asturianosdesanabria.es/node/11175>

Enlaces:

[1] <http://asturianosdesanabria.es/noticias/sanabria>